
    
    
       
    

    
      
        
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Анализ факторов производственной среды и трудового процесса в крупной строительной организации Ленинградской области: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 20.03.01 «Техносферная безопасность» ; образовательная программа 20.03.01_07 «Техносферная безопасность (общий профиль)»
          
	
            Creators:
          	
                  Матвеева Юлия Константиновна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Салкуцан Владимир Иванович
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2023
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  специальная оценка условий труда; 
                  вредные и опасные; 
                  производственные факторы; 
                  средства индивидуальной; 
                  защиты; 
                  тяжесть производственного процесса; 
                  special evaluation of working conditions; 
                  harmful and; 
                  dangerous production factors; 
                  individual protection; 
                  equipment; 
                  severity of the production process
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  20.03.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  200000 - Техносферная безопасность и природообустройство
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-2013
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\24099
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ факторов производственной среды и трудового процесса в крупной строительной организации Ленинградской области». При постановке проблемы и описании актуальности темы была изучена статистическая информация, данные которой взяты с Росстата. По итогу анализа данных были построены графики и схемы при помощи MSExcel. В данной работе были изучены нормативные правовые акты, которые непосредственно связаны с проведением процедуры специальной оценки условий труда. В качестве поисковой базы были использованы Гарант и КонсультантПлюс. Также были рассмотрены методики оценки факторов производственной среды и трудового процесса на рабочих местах. В работе проведены расчеты согласно методикам оценки с использованием программного обеспечения MS Excel. В результате анализа результатов СОУТ были разработаны рекомендации по нормализации условий труда на рабочих местах с вредными (опасными) факторами. Объект исследования – условия труда на рабочих местах. Предмет исследования – рекомендации по нормализации условий тру-да в крупной строительной организации Ленинградской области. Цель работы: Разработка рекомендаций по нормализации условий труда в крупной строительной организации Ленинградской области на основании анализа факторов производственной среды и трудового процесса. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Анализ нормативно-правовых актов в области проведения специальной оценки условий труда 2. Анализ методик оценки факторов производственной среды и трудового процесса 3. Анализ и оценка результатов специальной оценки условий труда 4. Разработка рекомендаций по нормализации условий труда. Для достижения результатов в работе были использованы следующие информационные технологии, в том числе облачные сервисы, базы данных и др.: MS Excel, КонсультантПлюс, Гарант.ру, Росстат.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Analysis of the factors of the production environment and the labor process in a large construction organization in the Leningrad Region." When posing the problem and describing the relevance of the topic, statistical information was studied, the data of which were taken from Rosstat. As a result of the data analysis, graphs and diagrams were built using MSExcel. In this paper, we studied the regulatory legal acts that are directly related to the procedure for a special assessment of working conditions. Garant and ConsultantPlus were used as a search base. Methods for assessing the factors of the working environment and the labor process at workplaces were also considered. In the work, calculations were carried out according to the evaluation methods using the MS Excel software. As a result of the analysis of the results of the SAUT, recommendations were developed on the normalization of working conditions at workplaces with harmful (dangerous) factors. The object of the study is the working conditions in the workplace. The subject of the study is recommendations for the normalization of working conditions in a large construction organization in the Leningrad Region. The purpose of the work: Development of recommendations for the normalization of working conditions in a large construction organization in the Leningrad Region based on the analysis of the factors of the working environment and the labor process. Tasks completed during the work: 1. Study and analysis of regulatory legal acts in the field of conducting a special assessment of working conditions 2. Study and analysis of methods for assessing the factors of the production environment and the labor process 3. Analysis and evaluation of the results of a special assessment of working conditions 4. Systematization of the information received and development of recommendations for the normalization of working conditions. To achieve results, the following information technologies were used in the work, including cloud services, databases, etc.: MS Excel, ConsultantPlus, Garant.ru, Rosstat.
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